

Pfarrei: St. Franziskus Im Hochwald

Bekanntgabe des vorläufigen Wahlergebnisses

Der Wahlvorstand gibt das vorläufige Wahlergebnis zur Wahl des neuen Kirchengemeinderates am 01./02.02.25 bekannt:

In unserer Pfarrei waren wahlberechtigt 12.289 Katholikinnen und Katholiken.

Davon haben gewählt 761___ Katholikinnen und Katholiken.

Dies ist eine Wahlbeteiligung von 6,19___ Prozent.

10 Personen waren in den Kirchengemeinderat zu wählen. Gewählt wurden 6 Frauen und 4 Männer.

Allen Wählerinnen und Wählern danken wir herzlich für Ihre Teilnahme an der Wahl.

Dem neuen Kirchengemeinderat wünschen wir schon heute eine gute und gelungene Amtszeit.

Für den Wahlvorstand _____